



CUARTOSURCO

BLINDAJE. A pesar de que el Senado fue amurallado, normalistas de Ayotzinapa atacaron la sede con petardos **MÉXICO P.3**

Normalistas protestan con petardos; hieren a senadora

Apenas concluía el mitin que los estudiantes de la normal rural de Ayotzinapa realizaban a las afueras de las instalaciones del Senado de la República, cuando elementos de protección civil de ese recinto legislativo comenzaron a pedir a todas las personas que se encontraban en el patio del Federalismo replegarse, ya que sabían que los manifestantes lanzarían petardos.

Cinco estruendos hicieron retumbar el edificio ubicado en Insurgentes y Reforma, los estudiantes de la normal rural Isidro Burgos de Ayotzinapa, lanzaron los explosivos que rompieron una de las puertas de cristal de la

entrada principal al Senado, la misma por la que 14 días antes ingresaron los trabajadores del Poder Judicial y estudiantes de Derecho, en protesta por la aprobación a la reforma judicial y quienes tomaron el salón de plenos.

En esta ocasión, la pared de madera colocada desde las 07:00 horas en el acceso principal del recinto legislativo, sólo fue vulnerada por artefactos explosivos, mientras que los manifestantes permanecieron sobre Reforma.

Sin embargo, además de la puerta, dos cristales de los barandales también se rompieron y la senadora de Morena, Lucía Trasviña sufrió una lesión en el ojo derecho como efecto de una de las explosiones.

Por su parte, el presidente del Senado, Ge-

rardo Fernández Noroña, informó que Trasviña, “que tenía abierta su ventana, recibió los efectos de una de las explosiones, se le lastimó el ojo derecho, se le alteró la presión, se le tuvo que poner oxígeno” y es que justo debajo de la ventana de la senadora por Baja California, cayó uno de los petardos.

Una vez que dejaron de lanzar petardos, elementos del destacamento Zorros, expertos en explosivos, ingresaron al recinto para desactivar los cuatro artefactos explosivos que no detonaron. / **KARINA AGUILAR**



(La senadora Trasviña) tenía abierta su ventana, recibió los efectos de una de las explosiones, se le lastimó el ojo derecho, se le alteró la presión, se le tuvo que poner oxígeno”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Presidente del Senado



